



P T A 授業参観・学級懇談

12月12日(火)に行いましたPTA授業参観および学級懇談に、多数ご来校いただきありがとうございました。夏休み以降、毎日の学習活動を重ねると共に、駅伝大会という大きな行事や校外学習・栽培活動など多くの体験活動を積み重ねて、それぞれの学年の力をつけ、ぐんと成長し、落ち着いて学習に取り組む子どもたちの様子をご覧いただけたことと思います。

1年生は算数「どんなけいさんになるのかな」で、問題を作って紹介し合う学習を行いました。2年生は国語と算数で、後半の算数では、今がんばっている九九を披露しました。3年生は3年生から始まった毛筆の学習で、「つり」という文字をていねいに書きました。4年生は道徳「ソシの目」で、学級全体でお互いの顔が見えるように座り、考えを出し合いました。5年生は家庭科で、ミシンを使ってエプロンを作りました。つついは手が出てしまうお母さんたちでした。よつばは生活单元でお金を数える学習を、つくしは国語「都道府県すごろく」の学習を担当と一緒に楽しく行っていました（なお、6年生は、残念ながら学年閉鎖でした）。



【1年 算数】



【2年 国語】



【3年 書写】



【4年 道徳】



【5年 家庭科】



【よつば 生活单元】



【つくし 国語】

学級懇談では、8～12月の子どもたちの様子や冬休みの過ごし方などを中心として話し合っていました。冬休みには、これまでのそれぞれの学年の学習をしっかりと振り返り、復習することで、「次の学年」への準備ができます。担任が話したクラス全体の様子と合わせて、現在の我が子の学習や生活の様子を見ていただけたらと思います。冬休みは、個人面談等はありませんので、個別の相談がある場合は、どんなことでも構いませんので学校にご連絡ください。

校内授業研究会

11月30日(木)、1年生の算数「ひきざん」の校内授業研究会を行いました。
1年生の算数の最重要内容と言える繰り下がりのある引き算の学習でしたが、グループでの話し合いや全体での話し合いがしっかりできてすばらしかったです。計算方法の一つである「ひくひく法」※をみんなで考え出すことができました。



※「ひくひく法」

子どもたちによるネーミング。

(例)

「 $12-3$ 」の計算で、3を2と1に分け、 $12-2=10$ 、 $10-1=9$ と、2回引いて答えを出すので「ひくひく法」。

社会科見学(3年生)

12月5日(火)、社会科の校外学習で、3年生が、由利本荘警察署と由利本荘市消防署に行ってきました。

仕事の内容を詳しく説明していただくと共に、道具に触れたり、パトカーに乗ったり、防火服を着させていただいたり、様々な体験もすることができました。

市民の安全を守る仕事の大切さや大変さ、警察官や消防士の皆さんの思いや努力を学ぶことができて、貴重な機会となりました。



家庭学習ノート展示

12月12日(火)～15日(金)、玄関ホールに、子どもたちが家でがんばった「家庭学習ノート」が、各学年から3～4冊展示されました。

同じ学年の友達のノートの良いところを取り入れたり、上の学年の優れているところを参考にしたりして、よりよい家庭学習につなげてほしいと願っています。

PTAの際は、手に取ってご覧になっている保護者の方がたくさんいて、うれしかったです。



～ 感謝 ～

その1 東光苑の皆様

「学習に役立ててほしい」と子どもたち一人一人に鉛筆をいただきました。ありがとうございました。

その2 「地域の先生」の皆様

先日の6年生に引き続き、11月29日(水)・30日(木)の2日間にわたって、今度は5年生の家庭科の「ミシン」の授業で、「地域の先生」が指導の補助をしてくださいました。初めてミシンを操作する5年生でしたが、4人の先生方のおかげで、スムーズに練習を進めることができました。ありがとうございました。

